

Leuchtende Kinderaugen zum Jahreswechsel: Danke für eure Spenden

Anlässlich der jährlichen Weihnachts-Spendenaktion der IPA Landesgruppe kam es am heutigen Tag zur Übergabe der Geschenke.

Was für eine besondere Überraschung so kurz vor dem Jahreswechsel. Im Namen der IPA Landesgruppe Mecklenburg-Vorpommern und der IPA Verbindungsstelle Waren/Müritz e.V. haben unsere Kollegen Eike und Sven Wiethoff aus der KPI Neubrandenburg heute für strahlende Kinderaugen gesorgt.

Dank der diesjährigen Weihnachtsaktion der IPA konnten viele kleine Geschenke, Süßigkeiten und vor allem insgesamt 1235 Euro an Spendengeldern an die Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung „Prinzenschloss“ in Quadenschönfeld nahe Neubrandenburg übergeben werden. Die Freude bei Einrichtungsleiter Milagre Berglöf war riesig. „Wow Kinder, damit können wir dann auf jeden Fall in den Urlaub fahren.“

Für solche und andere, in vielen Familien alltägliche Momente, geben die Betreuerinnen und Betreuer mit viel Geduld und Herzblut alles. Denn die 16 Kinder in der Intensivbetreuung und die weiteren acht Kinder in den Regelgruppen, also einer klassischen Heimerziehung, kennen einen normalen Alltag aus ihrem Zuhause nicht. „Viele sind wegen Vernachlässigung, Verwahrlosung oder schlichtweg aufgrund der Überforderung der Eltern bei uns“, so Berglöf weiter. Die Kinder sollen zu Selbstständigkeit erzogen werden, sollen Respekt und andere grundlegende Werte erlernen, um perspektivisch auch irgendwann in die eigene Familie zurückkehren zu können. „Das ist für jedes unserer Kinder hier das Ziel“, erklärt der Einrichtungsleiter den pädagogischen Ansatz.

In einem großen Haus mit eigenen Zimmern sowie einen großen Areal draußen, inklusive überdachtem Pool für die Sommerzeit, haben die Mädchen und Jungen die Möglichkeit, eine unbeschwerete Zeit zu erleben. Wenngleich die Integration in die Gruppen nicht immer einfach ist.

Die Freude über die Spenden und Geschenke war auf jeden Fall riesig. Und so kann das neue Jahr für die Mädchen und Jungen der Prinzenpflege ein bisschen fröhlicher starten.



Die Einrichtung in Quadenschönfeld ist erst im August 2024 fertiggestellt worden.



Eike und Sven Wiethoff im Gespräch mit dem Einrichtungsleiter über das pädagogische Konzept und den Tagesablauf.



Im Namen von Eike und Sven und der gesamten IPA Landesgruppe, danken wir allen Kolleginnen und Kollegen, die sich an der Spendenaktion beteiligt haben.

Ihr habt heute viele Kinder glücklich gemacht.